

## **Inauguration de la salle socioculturelle de Saint-Sauveur (6 mars 2013)**

Je suis très honorée de participer, aujourd'hui, à l'inauguration de cette salle socioculturelle ici à Saint-Sauveur visant à créer un espace accessible à tous pour des activités diverses et variées.

Je voudrais tout d'abord remercier l'ensemble des personnes qui ont pensé et promu ce projet porteur. Se doter d'une telle infrastructure est une chance pour votre commune, Monsieur le Maire, et vient apporter une dynamique non négligeable et un attrait certain pour l'ensemble des habitants qui la composent.

Sur le plan départemental, le Conseil général de la Vienne joue un rôle majeur dans l'animation culturelle. Il soutient activement le tissu associatif dans l'organisation de différentes manifestations. Désormais, elles pourront se dérouler au sein de cette salle idéalement placée dans le centre-bourg.

De plus, le Département au travers du PADC (Programme d'Aide au Développement des Communes) répond au plus près aux attentes de l'ensemble de nos communes.

C'est en qualité de représentante de Claude Bertaud, Président du Conseil général que je suis présente mais également de Conseillère générale du canton de Châtellerauld Nord, dont la commune de Saint-Sauveur fait partie. Une double occasion en soit de vous dire que nous sommes fiers d'avoir participé à hauteur de 100 000€ au financement de cette réhabilitation et vous dire que le Département est un partenaire sur lequel vous savez et pouvez compter.

L'accessibilité aux activités sociales et culturelles est de nos jours une nécessité qu'il ne faut en aucun cas négliger et cette inauguration, est l'exemple concret de notre volonté commune, nous les collectivités, d'y participer.

Valérie DAUGE-CHAMPION